

**Projekt erfolgreich abgeschlossen:**

## **Sechs Unternehmen sind jetzt „klimafit“**

**KREIS ESSLINGEN. Sechs Unternehmen im Landkreis Esslingen tragen nun das Gütesiegel „klimafit“: Sie haben in den zurückliegenden Monaten an der gleichnamigen kreisweiten Initiative zur Reduktion des CO<sub>2</sub>-Ausstoßes sowie zum Schutz der Umwelt erfolgreich teilgenommen. Im Rahmen einer Abschlussveranstaltung in Nürtingen wurden sie jetzt mit dem Projekt-Logo ausgezeichnet.**

Der Hintergrund: Für eine erfolgreiche (kommunale) Klimaschutz-Politik braucht es sämtliche Akteur\*innen – gerade auch Betriebe und Einrichtungen jeder Größe und Branche. So ist im Herbst 2023 das Projekt „klimafit – Unternehmen machen Klimaschutz!“ in Filderstadt gestartet worden. Dabei handelt es sich um ein Förderprogramm des Ministeriums für Umwelt, Klima und Energiewirtschaft Baden-Württemberg. Dessen Ziel: auf lokaler Ebene nachhaltige Maßnahmen zur Verbesserung der Energieeffizienz sowie zur Reduktion von Emissionen zu realisieren. (Finanziellen) Rückenwind gibt es vom Land. Dieser Tage ist die Initiative erfolgreich abgeschlossen worden.

Träger\*innen des „klimafit“-Logos sind: das Kultur- und Kongresszentrum FILharmonie (Filderstadt), die Firma „Gebrüder Heller Maschinenfabrik GmbH“ (Nürtingen), die Landessportschule (Ostfildern), „KURZ Karkassenhandel GmbH“ (Wendlingen), „PolyMedics Innovations GmbH“ (Kirchheim unter Teck und Denkendorf) sowie die Biobäckerei „Scholderbeck GmbH & Co KG“ (Weilheim).

Klimaschutzmanager Dr. Ulrich Schwarz (Filderstadt ist Projektträger) bedankte sich bei allen beteiligten Unternehmen sowie bei der Beratungsfirma „Arqum GmbH“ für deren Engagement und die Unterstützung beim Erreichen der gesteckten Klimaziele. Sein weiterer Dank galt dem kommunalen Nachbarn Ostfildern für die vorbereitenden Arbeiten. Das Resümee von Schwarz: „Gemeinsam haben wir einen wichtigen Schritt für eine nachhaltige Zukunft unternommen.“ (sk/us)